


Die Geburt Jesu war alles andere als romantisch. Eine Krippe sieht nur Die Geburt Jesu war alles andere als romantisch. Eine Krippe sieht nur 
als Krippe irgendwie romantisch und anrührend aus. Aber Josef und als Krippe irgendwie romantisch und anrührend aus. Aber Josef und 
Maria waren im entscheidenden Moment alleine, als Jesus geboren Maria waren im entscheidenden Moment alleine, als Jesus geboren 
wurde!wurde!

In diesem Jahr wird es den meisten so gehen, das Weihnachten ganz In diesem Jahr wird es den meisten so gehen, das Weihnachten ganz 
anders sein wird. Weniger Menschen, die zusammenkommen können; anders sein wird. Weniger Menschen, die zusammenkommen können; 
ein bisschen mehr reduziert auf den engsten Kreis – ein bisschen mehr ein bisschen mehr reduziert auf den engsten Kreis – ein bisschen mehr 
wie damals.wie damals.

Mögen zu Ihnen und Euch dann die Engel kommen und sagen: Mögen zu Ihnen und Euch dann die Engel kommen und sagen: 
„Fürchtet Euch nicht! HEUTE ist Euch der Heiland geboren!“„Fürchtet Euch nicht! HEUTE ist Euch der Heiland geboren!“
Ihnen und Euch allen ein wahrhaft frohes und gesegnetes Ihnen und Euch allen ein wahrhaft frohes und gesegnetes 
Weihnachtsfest, viele schöne Stunden und Begegnungen!Weihnachtsfest, viele schöne Stunden und Begegnungen!

Von Herzen grüßtVon Herzen grüßt
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